



## Llama Pedro Haces a reforzar los vínculos entre Europa y América Latina

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- Desde el Consejo de Europa, en Estrasburgo, Francia, el diputado de Morena, **Pedro Haces**, llamó a reforzar los vínculos entre el viejo continente y América Latina, ante los cambios del orden global.

El legislador destacó que Europa es el principal inversor en la región y que México, bajo el gobierno de Claudia Sheinbaum, registra un comercio bilateral superior a los 85 mil millones de Euros. Haces Barba apuesta por modernizar el acuerdo global y avanzar en una convergencia regulatoria que, dice, podría aumentar el comercio hasta en un 70%.

[https://drive.google.com/file/d/13QZkrr6iOVTsJPV69psXuK\\_pwD--ViJN/view?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/13QZkrr6iOVTsJPV69psXuK_pwD--ViJN/view?usp=sharing)